



Nyon, le 4 mai 2022

L'app Guichet Mobile s'étend aux pendulaires de 23 communes du district de Nyon

Après une phase-pilote dans 8 communes partenaires, le périmètre d'utilisation de l'application Guichet Mobile est étendu à 15 nouvelles localités. Développée par la Région de Nyon, l'app propose des alternatives à la voiture individuelle incluant notamment les transports publics, vélos, vélos en libre-service, P+R ou encore le covoiturage. Elle offre également des informations et offres spécifiquement ciblées.

La Région de Nyon étend le périmètre d'utilisation de son application Guichet Mobile à 15 nouvelles communes. Développée en 2021 avec la collaboration du Canton de Vaud et de 8 communes partenaires dans le cadre des plans de mobilité interentreprises (PMiE), l'app passe d'une phase-pilote de lancement dans ces premières zones à un périmètre de 23 communes, dès ce mois de mai.

Aux personnes habitant ou travaillant dans les communes de Nyon, Gland, Rolle, Eysins, Coppet, Founex, Mies et Chavannes-de-Bogis s'ajoutent désormais celles de 15 autres localités : Arzier-Le Muids, Borex, Bursins, Céligny, Chésèrex, Crans, Crassier, Genolier, Grens, La Rippe, Luins, Saint-Cergue, Trélex, Vich, Vinzel. Ces pendulaires peuvent tous télécharger l'app gratuitement (sur Android et iOS, ou via guichet-mobile.ch/app) et profiter de ses fonctionnalités.

L'objectif premier est de faciliter les déplacements domicile-travail et de permettre à chaque pendulaire de trouver son alternative à la voiture individuelle. « Par rapport à d'autres outils, la plus-value de l'app Guichet Mobile réside surtout dans la proposition de modes de transport tels que le vélo, les vélos en libre-service, les P+R ou encore le covoiturage, y compris avec des combinaisons. Ensuite, il s'agit d'une plateforme offrant des informations et offres de mobilité particulièrement pertinentes pour nos usagers, car spécialement sélectionnées pour ce public », souligne Pierre Wahlen, responsable de l'Economie au Comité de direction de la Région de Nyon. L'outil permet à la Région de Nyon de réfléchir à de nouvelles mesures et offres adaptées aux pendulaires, afin de rendre le report modal toujours plus attractif.

Campagne destinée aux pendulaires

Alors que les efforts se sont concentrés ces derniers mois sur les travaux de développement, il s'agit à présent de rendre l'application davantage visible auprès des utilisatrices et utilisateurs concernés. C'est pourquoi la Région de Nyon lance une campagne de promotion le 17 mai, en collaboration avec les communes participantes et les transporteurs. De nouveaux supports visuels seront mobilisés pour l'occasion.

CONTACT PRESSE

- Marco Ferrara, responsable de la communication et du marketing, 076 578 82 82, m.ferrara@regiondenyon.ch